

ました。

学生全員がいずれかのクラブに入っ

て活動しています。

毎月1回、

地

方を各クラブの指導者としてお招

鼓・華道・ います。

伝統文化に触れる活動を行って

今年度の開設クラブは和太 落語・剣道の4つで、

小

伝統文化発表会

小

中

学

校

本校小学生のクラブ活動

ば、

日

笑いを大 質の高い

校 通信

いました。

みんなで

界に引き

込まれて

伊 野 南 小 学 校

落語」体験は質の高い笑い

る児童は、 たりしました。 やお囃子について実際に見たり聞い クショップを受け、落語の話の内容 1カ月前には全校児童と一緒にワー さんの前座として、 生の「落語」を見る機会を得ました。 域や保護者の方も一緒に全校児童で たっぷりの説明に、 体験することもできました。 育成事業」に応募したところ、 **忘れるくらいでした。** |日を迎えました。 6年生、6名は実際にプロの噺家 今年度、「文化芸術による子ども 毎日練習を重ね、 低学年もユーモア 時間の経つのも 落語やお囃子を 公演に出演す 本公演 本公演

行います。上級生が短縄での跳び方

の複雑な技を下級生に見せたり、

長

羽光さんや瀧川鯉朝さんの表現豊か にもつながったと思います。 九官鳥」、「サル」 10 月 12 日、 練習の成果も出ていて、 本公演当日。 などを好演しま 児童は 笑福亭

な話しぶりに子どもたちは落語の世

の集会で体 全校縄跳び集会 1月に入り、

į

約 1

今年度新たに華道クラブ 時間のクラブ活動を行

クラブ活動で

有料広告

のそうじ班で 成する縦割り ら6年生で構 会がありまし 催の縄跳び集 育委員会の主 1年生か



び遊びを楽しみます 音楽に合わせて、 ジ週間があり、 縄で跳んだりします。 また、2週間ほど縄跳びチャレン 長い休み時間には、 縦割り班で長縄跳

楽しく異学年交流が進んでいます。 跳んでもらったりして嬉しそうです 下級生のお手本になり励みとなって い言葉をかけてもらったり、一緒に います。下級生も、 これらの取組を通して、 上級生から優し 上級生は

ます。 生けた花は校内美化にも役立って を開設していますが、 ています。 2月4日(土)には、

蕳 0)

活





時に、 で、 を今後も続けていきたいと思います と」として、伝統文化クラブの活動 を図ることができたように感じます 派に発表することができました。 のクラブも、 をお招きし、 を開催しました。 成果を披露する「伝統文化発表会」 「小さい学校だからこそできるこ 大に開催することができました。 れることができ、 日本人が大切にしてきた心情 日本の伝統文化に触れること 1年間の活動成果を立 中学生も参加 保護者·地域 人としての成長 1 年 行して、 Ó ど 同 盛

シロアリは黒アリとは生態や体型もまったく違います。

シロアリは社会性昆虫です。見かけると必ず近くに 「巣」が存在し女王が次々と産卵をしています。「巣」 は大きいもので数百万匹にも及ぶ場合があります。

友清白蟻

工法はシロアリの駆除には最適なのか? 工法はシロアリの習性を利用し、今までの工法では 難しかった「巣」の駆除が可能となりました。シロアリの駆 除や予防は家の構造及び建築工法により様々な施工方法が

あります。弊社では現地調査をし て最適な施工法をお勧めい

たします。

高知市前里70番地3 高知支店 TEL088-824-1501 FAX088-822-0733